

El consejero Carlos Gimeno, nuevo presidente de Ebrópolis

La asociación renueva sus cargos directivos y recibe un compromiso total del Ayuntamiento de Zaragoza

Zaragoza 14 de diciembre de 2023

La asamblea de socios de Ebrópolis ha aprobado la renovación de parte de su equipo directivo como consecuencia de los cambios en el Ayuntamiento de Zaragoza tras las elecciones municipales. **Carlos Gimeno Casado**, consejero de Economía, Transformación Digital y Transparencia, es el nuevo presidente de la asociación, en sustitución de Jorge Azcón. Por su parte, **Ángel Lorén Villa**, consejero de Presidencia, Relaciones Institucionales y Seguridad Ciudadana, ocupa ya la Vicepresidencia, reemplazando así a María Navarro.

En los órganos rectores celebrados este miércoles 13 de diciembre, los nuevos responsables de Ebrópolis han manifestado el “total compromiso” del Ayuntamiento de Zaragoza con la asociación y su intención de potenciarla y actualizar su estructura y estatutos para adaptarla a las necesidades del siglo XXI.

“Nuestra alcaldesa nos transmite su voluntad clara de apostar por Ebrópolis y darle un nuevo impulso a una actividad que ha sido innovadora”, ha resumido Lorén, al tiempo que ha pedido “la colaboración de todos” para estos nuevos retos. En la misma línea, Gimeno ha recalcado la importancia de la colaboración público-privada y el relevante papel que desarrolla Ebrópolis en ese sentido.

Junto con los nuevos nombramientos, el consejo rector y la asamblea han confirmado a **Nieves Ágreda** (Cámara de Comercio de Zaragoza) como tesorera y a **Mercedes Trébol** (DPZ) como secretaria de la asociación.